



TECHNICAL GUIDE | GUIDE TECHNIQUE

RED DEER BMX COUPE CANADA CUP

Red Deer, Alberta

Coupe Canada Cup

Aug. 24-25th, 2024

UCI C1

Presented by/Présenté par:



CYCLING
CYCLISME
CANADA





Table of Contents | Table des Matières

EVENT DESCRIPTION DESCRIPTION DE L'ÉVÉNEMENT	3
ORGANIZER ORGANISATEUR.....	3
REGISTRATION INSCRIPTION	5
ENTRY FEES FRAIS D'INSCRIPTION.....	5
EVENT RULES/LICENSES RÈGLEMENTS / LICENCES	6
PRIZES/POINTS BOURSES / POINTS.....	6
CLASSES CATÉGORIES.....	6
RACE PACKAGE PICK-UP DISTRIBUTION DE PAQUETS DE COURSE.....	9
OFFICIAL TRAINING PERIODS PÉRIODES D'ENTRAÎNEMENT OFFICIELLES.....	9
SCHEDULE HORAIRE.....	10
EVENT OFFICIALS OFFICIELS.....	11
VENUE & TRACK INFORMATION INFORMATION DE LIEU.....	11
TIMING & RESULTS INFO INFO CHRONOMÉTRAGE ET RÉSULTATS	13
MEDIA MÉDIA.....	13
ATHLETE & SPECTATOR SERVICES SERVICES POUR LES ATHLETES & SPECTATEURS	13
MEDICAL & SECURITY SERVICES SERVICES MÉDICAUX	14
ACCOMMODATION HÉBERGEMENT	14
ON-SITE TEAM SETUP INFORMATION INFORMATION POUR LES ÉQUIPES.....	10
HOST CLUB & SPONSOR/PARTNER INFORMATION INFORMATION DU CLUB & COMMANDITAIRES	15



EVENT DESCRIPTION | DESCRIPTION DE L'ÉVÉNEMENT

Get ready for an action-packed weekend as Red Deer BMX proudly hosts the Canada Cup [6 & 7] on August 24-25, 2024! This premier event will bring together the top BMX riders from across the nation for two days of intense competition and high-flying excitement.

Located in the vibrant city of Red Deer, Alberta, our world-class BMX track is set to challenge and thrill participants with its expertly designed course, featuring a perfect blend of technical elements and speed sections. Spectators will be treated to an exhilarating showcase of skill, agility, and speed as riders compete for top honors in this prestigious series.

Préparez-vous à une fin de semaine remplie d'action, car Red Deer BMX est fière d'accueillir la Coupe Canada [6 et 7] les 24 et 25 août 2024 ! Cet événement de premier plan réunira les meilleurs pilotes de BMX de tout le pays pour deux jours de compétition intense et d'excitation de haut vol.

Située dans la ville dynamique de Red Deer, en Alberta, notre piste de BMX de classe mondiale est prête à défier et à faire vibrer les participants avec son parcours conçu par des experts, qui présente un mélange parfait d'éléments techniques et de sections de vitesse. Les spectateurs assisteront à une démonstration exaltante d'habileté, d'agilité et de vitesse, tandis que les pilotes se disputeront les honneurs de cette série prestigieuse.

ORGANIZER | ORGANISATEUR

Organizer: <i>Organisateur:</i>	Red Deer BMX
Address: <i>Adresse:</i>	5504 56TH AVE
Name: <i>Nom:</i>	Kerry Wakaluk
Telephone: <i>Téléphone:</i>	(403)896-9269 text only
Email: <i>Email:</i>	reddeerbmclub@gmail.com
Website: <i>Site web:</i>	www.REDDEERBMX.COM



<https://www.facebook.com/CyclingCanada/>



<https://www.instagram.com/cyclingcanadaofficial/>



<https://twitter.com/CyclingCanada>



#CanCupBMX

Welcome to Red Deer BMX, the ultimate destination for adrenaline seekers and BMX enthusiasts! Nestled in the heart of Red Deer, Alberta, our state-of-the-art BMX track offers an exhilarating experience for riders of all ages and skill levels. Whether you're a seasoned pro or a beginner eager to learn, our world-class facility promises excitement and fun for everyone.

Our meticulously designed track features challenging jumps, sharp turns, and smooth straights, providing a perfect blend of speed and technicality. Surrounded by the natural beauty of Central Alberta, Red Deer BMX is not just a track but a vibrant community hub where families and friends come together to enjoy the thrill of BMX racing.

Beyond the track, Red Deer BMX hosts a variety of events and competitions throughout the year, drawing riders from across Canada and beyond. Our friendly and experienced staff are always on hand to provide tips, training, and support to help you master the track and enhance your riding skills.

Join us at Red Deer BMX and experience the rush of racing in a welcoming and supportive environment. Whether you're here to compete, practice, or simply watch the action, Red Deer BMX is the place where passion for BMX riding comes alive. Don't miss out on the chance to be part of our exciting community—gear up, ride hard, and create unforgettable memories!

For more information, event schedules, and membership details, visit our website or follow us on social media. Red Deer BMX: Ride the Adventure!

Bienvenue à Red Deer BMX, la destination ultime pour les amateurs de sensations fortes et les passionnés de BMX ! Nichée au cœur de Red Deer, en Alberta, notre piste de BMX ultramoderne offre une expérience palpitante aux cyclistes de tous âges et de tous niveaux. Que vous soyez un professionnel chevronné ou un débutant désireux d'apprendre, notre installation de classe mondiale promet excitation et plaisir pour tous.

Notre piste, conçue avec soin, comporte des sauts défiants, des virages serrés et des lignes droites fluides, offrant un mélange parfait de vitesse et de technicité. Entourée par la beauté naturelle du centre de l'Alberta, Red Deer BMX n'est pas seulement une piste, mais aussi un centre communautaire dynamique où familles et amis se retrouvent pour profiter du frisson des courses de BMX.

En plus de la piste, Red Deer BMX organise divers événements et compétitions tout au long de l'année, attirant des cyclistes de tout le Canada et au-delà. Notre personnel amical et expérimenté est toujours disponible pour fournir des conseils, des entraînements et du soutien afin de vous aider à maîtriser la piste et à améliorer vos compétences de cycliste.



Rejoignez-nous à Red Deer BMX et vivez l'adrénaline des courses dans un environnement accueillant et solidaire. Que vous soyez ici pour concourir, vous entraîner ou simplement regarder l'action, Red Deer BMX est l'endroit où la passion pour le BMX prend vie. Ne manquez pas l'occasion de faire partie de notre communauté excitante—équipez-vous, roulez à fond et créez des souvenirs inoubliables !

Pour plus d'informations, les calendriers des événements et les détails d'adhésion, visitez notre site web ou suivez-nous sur les réseaux sociaux. Red Deer BMX : Roulez l'Aventure !

REGISTRATION | INSCRIPTION

Online registration opens July 29 at 08:00

L'inscription en ligne débute le 29 juillet à 08h00

Online Registration Link: <i>Lien d'inscription:</i>	https://www.albertabmx.com/register.html
Online Registration Deadline: <i>Date limite (en ligne):</i>	Aug 21 at 22:00
On-site Registration Info: <i>Inscription sur place:</i>	Friday Aug 23 18 :00 -20 :00 Saturday Aug 24 07 :00 - 08 :00 Sunday Aug 25 07 :00 – 08 :00

ENTRY FEES | FRAIS D'INSCRIPTION

Class <i>Classe</i>	Pre-Registration Fee <i>Frais pré-inscription</i>	On Site Registration
	Online	
Challenge	\$35	\$40
Junior Devo (M/H & W/F)	\$45	\$50
Junior (M/H & W/F)	\$45	\$50
Masters	\$45	\$50
U23 (M/H & W/F)	\$50	\$55
Elite (M/H & W/F)	\$50	\$55

For Junior Development, Junior, U23 and Elite categories, registration will close 24 hours before the event for Canada Cup categories. Past that deadline, an additional fee of \$50 CDN will be charged on top of the registration fee.

En ce qui concerne les catégories Développement junior, Junior, U23 et Élite, l'inscription sera fermée 24 heures avant l'épreuve des catégories de la Coupe Canada. Après cette échéance, des frais supplémentaires de 50 \$ CDN seront facturés en sus des frais d'inscription.



EVENT RULES/LICENSES | RÈGLEMENTS / LICENCES

UCI regulations and CC specific regulations will be enforced for all Canada Cup Categories. Alberta Bicycle BMX policy Regulations will be enforced for all other categories.

Valid UCI international licenses are required for all Canada Cup and challenge categories. Holders of UCI international licenses that do not bear a photograph will be required to present an approved and valid government photo ID in addition to their UCI license.

L'événement sera tenu selon les règles de Cyclisme Canada et de l'UCI. Les règles Alberta Bicycle BMX policy seront appliqués pour toutes les autres catégories.

Une licence UCI valide est nécessaire pour toutes les catégories Coupe Canada et challenge. Les titulaires de licences UCI qui ne portent pas une photographie devront présenter une photo du gouvernement approuvée et valide en plus de leur licence UCI.

PRIZES/POINTS | BOURSES / POINTS

UCI Prize money and points will be awarded as per the 2024 UCI regulations and 2024 UCI Financial Obligations (see table below). UCI points will be awarded to Elite & Junior Elite athletes for C1 classification events.

Canada Cup Series points and prize purse will be awarded as outlined in the Canada Cup Series Regulations and 2024 Organizer Financial and Competition Requirements. (See tables below.) Sunday's Canada Cup race is a Cycling Canada National Calendar race and therefore does not award UCI points to Championship riders.

Les bourses et les points UCI pour les catégories championnat seront attribués selon les règlements de l'UCI 2024 et les obligations financières de l'UCI 2024 (voir les tableaux ci-dessous). Des points UCI seront attribués aux athlètes Elite et Junior Elite pour les épreuves du classement C1.

Les points de la Série Coupe Canada seront attribués selon les règlements de la Série Coupe Canada et les Obligations Financières et Techniques d'un événement Nationale. (Voir les tableaux ci-dessous.) La course de la Coupe Canada du dimanche est une course du calendrier national de Cycling Canada et n'attribue donc pas de points UCI aux participants du championnat.

UCI C1 Points Table | Points UCI C1

Place	Elite	U23	Junior
1	100	33	25
2	86	29	22
3	74	25	19
4	64	21	16
5	55	18	14
6	47	16	12



7	40	14	10
8	34	12	8

Canada Cup Points Table (each day) | Points Coupe Canada (par jour)

Place	Elite	U23	Junior	Junior Development
1	700	700	500	300
2	680	680	480	280
3	660	660	460	260
4	650	650	450	250
5	640	640	440	240
6	630	630	430	230
7	620	620	420	220
8	610	610	410	210
9+	500	500	300	100

UCI C1 Prize Purse | UCI C1 Tableau des Prix

Elite		
Place	UCI EUR	UCI CAD
1st	€ 800	\$1,169.60
2nd	€ 400	\$584.80
3rd	€ 200	\$292.40
4th	€ 175	\$255.85
5th	€ 150	\$219.30
6th	€ 125	\$182.75
7th	€ 100	\$146.20
8th	€ 75	\$109.65
TOTAL	€ 2,025	\$2,960.55

U23		
Place	UCI EUR	UCI CAD
1st	€ 350	\$511.70
2nd	€ 175	\$255.85
3rd	€ 85	\$124.27
4th	€ 75	\$109.65
5th	€ 65	\$95.03
6th	€ 55	\$80.41
7th	€ 40	\$58.48
8th	€ 35	\$51.17
TOTAL	€ 880	\$1,286.56

Junior		
Place	UCI EUR	UCI CAD
1st	€ 80	\$116.96
2nd	€ 70	\$102.34
3rd	€ 60	\$87.72
4th	€ 50	\$73.10
5th	€ 40	\$58.48
6th	€ 30	\$43.86
7th	€ 20	\$29.24
8th	€ 10	\$14.62
TOTAL	€ 360	\$526.32

Event Total Per Day	\$9,546.86
----------------------------	-------------------

CC National Calendar Prize Purse | Tableau des Prix – CC Calendrier National

Elite	
Place	CC \$CAD
1st	\$400.00
2nd	\$200.00
3rd	\$100.00
4th	\$87.50
5th	\$75.00

U23	
Place	CC \$CAD
1st	\$175.00
2nd	\$87.50
3rd	\$42.50
4th	\$37.50
5th	\$32.50

Junior	
Place	CC \$CAD
1st	\$40.00
2nd	\$35.00
3rd	\$30.00
4th	\$25.00
5th	\$20.00



6th	\$62.50
7th	\$50.00
8th	\$37.50
TOTAL	\$1,012.50

6th	\$27.50
7th	\$20.00
8th	\$17.50
TOTAL	\$440.00

6th	\$15.00
7th	\$10.00
8th	\$5.00
TOTAL	\$180.00

Event Total Per Day	\$3,265.00
----------------------------	-------------------

CLASSES | CATÉGORIES

20" M/H Challenge	20" W/F Challenge	Cruiser	Championship
(Nov, Int & Exp)	(Novice & Expert)	M/H Cruiser	Elite M/H
5 M/H	5 W/F	12 and Under M/H	Elite W/F
6 M/H	6 W/F	13-14 M/H	U23 M/H
7 M/H	7 W/F	15-16 M/H	U23 W/F
8 M/H	8 W/F	17-24 M/H	Junior M/H
9 M/H	9 W/F	25-29 M/H	Junior W/F
10 M/H	10 W/F	30-34 M/H	Junior Devo M/H
11 M/H	11 W/F	35-39 M/H	Junior Devo W/F
12 M/H	12 W/F	40-44 M/H	
13 M/H	13 W/F	45-49 M/H	
14 M/H	14 W/F	50+ M/H	
15 M/H	15 W/F	W/F Cruiser	
16 M/H	16 W/F	12 and Under W/F	
17-24 M/H	17-24 W/F	13-16 W/F	
25-29 M/H	25+ Fem W/F ale	17-29 W/F	
30-34 M/H (N/E only)		30-39 W/F	
35+ M/H (N/E only)		40+ W/F	

NEW: Moto seeding will be scrambled for all race categories.

NOUVEAU : La répartition des manches qualificatives sera panachée pour toutes les catégories de courses

Junior Devo categories are for athletes aged 14 through 16 years of age only.

PRO SECTIONS | SECTIONS PRO

All conditions listed below are considered preliminary and are subject to change at the discretion of the President of the Commissaire Panel.

Toutes les conditions énumérées ci-dessous sont considérés comme préliminaires et sont sujets à changement à la discrétion du Président du Collège des commissaires.

Category Catégorie	Pro Section Section Pro
----------------------	---------------------------





Elite M/H	Pro sections are mandatory pro sont obligatoires
Elite W/F	No pro sections Pas de sections pro
U23 M/H	Pro sections are mandatory pro sont obligatoires
U23 W/F	No pro sections Pas de sections pro
Junior M/H	Pro sections are mandatory pro sont obligatoires
Junior W/F	No pro sections Pas de sections pro
Junior Devo M/H	Pro sections are mandatory pro sont obligatoires
Junior Devo W/F	No pro sections Pas de sections pro

RACE PACKAGE PICK-UP | DISTRIBUTION DE PAQUETS DE COURSE

Package pick-up will be available at the registration office on **August 22 @ 18:00** (see schedule). Race packages can be picked up by the rider or a representative; however, the rider's UCI license must be presented to pick up the package. If the package is being picked up by a representative, they must have a valid UCI License. See the full weekend schedule below for Race Office hours of operation.

*La cueillette des plaques de course sera disponible au bureau d'inscription le **insérez les jours** (voir l' horaire) . Les plaques de course peuvent être ramassées par le coureur ou un représentant ; Cependant la licence UCI du coureur doit être présentée pour la cueillette de la plaque de course . Si la plaque est ramassée par un représentant , il doit avoir une licence UCI valide. Voir l' horaire de week-end complet ci-dessous pour les heures d'ouverture .*

Time / Heure	Date	Category / Catégories
18:00-20:00	23 Aug 2024	All categories
07:00-08:00	24 Aug 2024	All categories
07:00-08:00	25 Aug 2024	All categories

OFFICIAL TRAINING PERIODS | PÉRIODES D'ENTRAÎNEMENT OFFICIELLES

The track will be open to racers only during designated official training times. During these times race plates are mandatory. Failure to run race plates in official training periods will result in disqualification or fine from UCI.

La piste sera ouverte aux coureurs seulement pendant les périodes d'entraînement officielles. Lors des périodes d'entraînement officielles, les plaques de course sont obligatoires. Les coureurs qui ne présentent pas leur plaque de course pendant la période d'entraînement seront disqualifiés ou soumis à une amende.

Official Practice times for Saturday 24 Aug and Sunday 25 Aug :

9 and Under challenge : 08 :00 - 08 :25
 10 to 12 challenge : 08 :25 - 08 :50
 13 to 16 challenge : 08 :50 - 09 :15
 17 and over challenge : 09 :15 - 09 :35
 Junior Devo, junior, U23 and Elite : 09 :35 - 10:00



SCHEDULE | HORAIRE

See the below tables for a full listing of the weekend's events. Please note that schedules are subject to change at the approval of the event's President of the Commissaire Panel.

Voir les tableaux ci-dessous pour une liste complète des événements du week-end. Notez que l'horaire est sujet à des changements par le Président du collège des commissaires.

FRIDAY AUGUST 23 VENDREDI 23 AOÛT	
18h00 - 20h00	Race Office opens for Package Pickup and on-site Registration for both Saturday and Sunday races <i>Bureau d'inscription ouvert pour cueillette des plaques et pour l'inscription sur place pour samedi et dimanche</i>
19h30 - 19h45	Team Manager / Riders Meeting <i>Rencontre des entraîneurs et coureurs</i>
TBD	Official Training sessions begin - See Training Schedule <i>Periode d'entraînement commence – consulter l'horaire d'entraînement</i>

SATURDAY AUGUST 24 SAMEDI 24 AOÛT	
<i>Time/Heure</i>	<i>Event/événement</i>
08:00-08:25	9 AND UNDER practice
08:25-08:50	10-12 practice
08:50-09:15	13-16 practice
09:15-09:40	17+ practice
09:40-10:00	Championship and Junior devo practice
10:15	Racing starts

SUNDAY AUGUST 25 DIMANCHE 26 AOÛT	
<i>Time/Heure</i>	<i>Event/événement</i>
08:00-08:25	9 AND UNDER practice
08:25-08:50	10-12 practice
08:50-09:15	13-16 practice
09:15-09:40	17+ practice
09:40-10:00	Championship and Junior devo practice
10:15	Racing starts



EVENT OFFICIALS | OFFICIELS

Role <i>Fonction</i>	Name <i>Nom</i>	Prov.
Organizer <i>Organisateur</i>	Kerry Wakaluk	AB
Technical Delegate <i>Délégué(e) Technique</i>	Geordie Ma	ON
President of Commissaire Panel <i>Président(e) du Collège des commissaires</i>	Travis Goveia	AB/SA
Asst. President of Commissaire Panel <i>ad. Président(e) du Collège des commissaires</i>	Chris Bullivant	AB
Secretary <i>Secrétaire</i>	PSO	AB
Starter <i>Juge au départ</i>	Gavin Williamson	Aus
Finish Judge <i>Juge d'arrivée</i>	Pierre Chartrain	AB
Member <i>Membre</i>	Scott Henderson	AB
Member <i>Membre</i>	Loyal Ma	AB
Judge <i>Juge</i>	PSO	AB
Judge <i>Juge</i>	PSO	AB
Timing <i>Chronométrage</i>	PSO	AB

VENUE & TRACK INFORMATION | INFORMATION DE LIEU

Address <i>l'Adresse</i>	5504 56TH AVE
Directions <i>Directions</i>	https://www.google.com/maps/place/Red+Deer+BMX+Race+Club/@52.2920944,-113.8539154,12.87z/data=!4m14!1m7!4m6!1m3!2m2!1d-113.8227326!2d52.3161583!1m0!3e0!3m5!1s0x5374543bb9b0bb55:0xf787c67efceb3c4e!8m2!3d52.2731031!4d-113.8231662!16s%2Fg%2F1pp2wxj3r?entry=ttu





TIMING & RESULTS INFO | INFO CHRONOMÉTRAGE ET RÉSULTATS

Available online at [Our Sqorz](#)

MEDIA | MÉDIA

ATHLETE & SPECTATOR SERVICES | SERVICES POUR LES ATHLETES & SPECTATEURS





Parking <i>Stationnement</i>	
Food Service <i>Service de restauration</i>	<u>On site food options available</u>

MEDICAL & SECURITY SERVICES | SERVICES MÉDICAUX

On-site medical services <i>Services médicaux sur place</i>	<u>Aaron Paramedical</u>
Anti-doping <i>Anti-dopage</i>	Anti-doping testing may be conducted on-site by the Canadian Centre for Ethics in Sport (CCES). <i>Les contrôles antidopage peuvent être effectués sur place par le Centre Canadien pour l'Éthique dans le Sport (CCES).</i>
Nearest Hospital <i>Hôpital le plus proche</i>	Red Deer Regional Hospital Centre is a district general hospital Address: 3942 50a Ave, Red Deer, AB T4N 4E7 Phone: (403) 343-4422
On-site security services <i>Services de sécurité sur place</i>	

ACCOMMODATION | HÉBERGEMENT

Thank you for choosing the Sandman Hotel Red Deer to host the Alberta BMX Provincials.

I am pleased to offer you the following rooms and rates for your upcoming group block:

Standard Room with 2 Double Beds at a rate of \$119.00 per room per night.

Junior Corporate Suites with King Bed and Single Sofa-Bed at a rate of \$125.00 per room per night.

Corporate Suites with King Bed, Sofa Bed and Kitchenette at a rate of \$135.00 per room per night.

The rooms will be held until **August 9, 2024 at 11:59PM** at which point any rooms not booked will be automatically released. The rate will still be offered after this date based on hotel availability.

Bookings can be made by calling 1-800-SANDMAN or 403-343-7400 and quoting the following group name or group code:

Group Name Group Code

Alberta BMX

Provincials

ABBMX2024

Check-in: 4:00pm

Check-out: 11:00am

Credit Card & Photo I.D.

Please ensure that your guests have a piece of Photo I.D. and a valid credit card at check-in. The hotel will be taking pre-authorization of room rate + tax and an additional amount to cover any incidentals.

The Sandman Hotel Red Deer does not accept prepaid credit cards, visa debit, debit or cash deposits to guarantee the rooms. If the guest does not have a valid credit card, please contact us to arrange for a Credit Card Authorization Form to be completed prior to check-in.

Cancellation Policy

Individual cancellations must be made 24 hours prior to arrival, cancellations after this time may result in a fee.



For more information please contact:
Alycia Sim | Sales Manager
SANDMAN HOTEL RED DEER
 2818 Gaetz Avenue | Red Deer AB | T4R 1M4
 Phone 403 343 7400


Red Deer Resort and Casino Reservations.

Please find the link provided below to book your rooms under the **Red Deer BMX Canada Cup/Provincial** block.

<https://reservations.travelclick.com/108483?groupID=4398303>

Should you require any further information or clarification , please do not hesitate to contact us.

Yours in Hospitality,




Joan S.
 Reservations Agent
 T 403 346 2091 | F 403 755 1166
reservations2@rdrcasino.ca | www.rdrcasino.ca
 Red Deer Resort & Casino

RED DEER
 RESORT & CASINO



HOST CLUB & SPONSOR/PARTNER INFORMATION | INFORMATION DU CLUB & COMMANDITAIRES

<i>Insert Host Logo</i>	<i>Description</i>
	<p>Cycling Canada is a National Sport Organization with one simple purpose: to share our love for cycling. No matter what gets you pedalling every day, we're here to provide support and help you turn each ride into an inspiring moment.</p> <p><i>Cyclisme Canada est un organisme national qui existe pour une simple et bonne raison : cultiver notre amour du vélo. Peu importe la motivation qui vous pousse à enfourcher le vôtre, nous sommes là pour vous éclairer et faire de chaque sortie un moment inspirant.</i></p>
<i>Partner logo</i>	<i>Description</i>

